

Unterstützung des Agglomerationsprogramm Basel der 3. Generation durch die deutsch-französisch-schweizerische Oberrheinkonferenz und den Oberrheinrat

Gemeinsames Schreiben ORR/ORK

Plenarversammlung vom 09.12.2016

Die Präsidien von Oberrheinrat und Oberrheinkonferenz wenden sich gemeinsam an die Schweizer Bundesrätin Doris LEUTHARD hinsichtlich des Agglomerationsprogramms Basel der 3. Generation.

Volltext des Schreibens

- [Gemeinsames Schreiben ORR/ORK | 09.12.16 | ORR- und ORK-Präsidien an Bundesrätin LEUTHARD \(DE\) \(1,1 MiB\)](#)

Antwortschreiben

- [Antwort | 11.04.17 | Bundespräsidentin Doris LEUTHARD \(DE\) \(433,6 KiB\)](#)